

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang analisis sistem pengendalian internal dalam produktivitas karyawan dan efisiensi produksi (studi kasus pada konveksi Zaki Collection Desa Padurenan Gebog Kabupaten Kudus) dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Sistem pengendalian internal yang ada di Konveksi Zaki Collection berjalan cukup baik dan sesuai jika dinilai dengan metode-metode penilaian sistem pengendalian yang ada. Sistem pengendalian internal yang dijalankan oleh Zaki Collection meliputi sistem pengendalian internal dalam produktivitas karyawan, sistem pengendalian internal dalam efisiensi produksi, dan sistem pengendalian internal dalam keuangan yang ada di Zaki Collection. Sistem pengendalian tersebut berjalan dengan menggunakan cara yang sederhana.
2. Sistem pengendalian internal dalam produktivitas karyawan di Zaki Collection yang dilakukan dengan menggunakan sistem penggajian karyawan, sistem rekrutmen karyawan, dan motivasi karyawan. Hal itu dilakukan bertujuan untuk memperoleh aset tenaga kerja Konveksi Zaki Collection menjadi karyawan yang produktif dan loyal terhadap Konveksi Zaki Collection. Keberhasilan pengendalian ini cukup baik untuk karyawan yang berada dilokasi Konveksi, tetapi untuk karyawan yang membawa pekerjaan di rumah dinilai kurang berhasil.
3. Sistem pengendalian internal dalam efisiensi produksi di Zaki Collection ini dilakukan dengan beberapa cara yaitu efisiensi waktu produksi, efisiensi tempat produksi, dan efisiensi biaya produksi yang dilakukan untuk menunjang permintaan konsumen Zaki Collection. Keberhasilan pengendalian dalam efisiensi produksi persediaan barang siap jahit cukup baik tetapi persediaan barang dagang di gudang Zaki Collection kurang berhasil disebabkan keterlambatan penjahitan.

B. Saran

Setelah selesai menyusun skripsi ini, penelitian dapat mengemukakan saran-saran sebagai berikut :

1. Pimpinan melakukan pengendalian internal yang lebih luas terutama mengenai sistem pengendalian internal keuangan yang lebih baik atau memperbaiki sistem yang masih sederhana menggunakan pembukuan diganti dengan sistem komputer yang lebih rinci agar dapat menyurvei laporan keuangan secara berkala dan dapat memperbaiki kesalahan-kesalahan yang ada.
2. Pengendalian dalam produktivitas karyawan harus dilakukan lebih ketat lagi terutama untuk karyawan yang pengerjaannya di rumah masing-masing dengan memberikan target jahitan setiap harinya dan memberikan bonus bagi karyawan yang mencapai target. Agar dapat bekerja lebih produktif lagi.
3. Efisiensi produksi dalam pengaturan waktunya lebih dimanajemen secara tepat dan sesuai dengan waktu yang ditentukan oleh konsumen atau reseller.

C. Penutup

Alhamdulillah dengan memanjatkan rasa syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan taufiq, hidayah serta inayah-Nya kepada peneliti sehingga peneliti dalam menyelesaikan penelitian skripsi ini. Peneliti menyadari bahwa penelitian dan pembahasannya masih jauh dari kesempurnaan yang dikarenakan keterbatasan kemampuan peneliti. Untuk itu peneliti senantiasa mengharapkan saran dan kritik yang membangun. Semoga karya ini dapat bermanfaat bagi peneliti khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya.